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Una mirada crítica a la puesta en práctica de las medidas aprobadas por el Gobierno para 

estimular la producción agropecuaria en el sector empresarial ha dejado, en las provincias 

de Camagüey, Villa Clara, Granma y Cienfuegos, un denominador común: la necesidad de 

acelerar su aplicación. 

Tal ha sido la percepción del equipo de trabajo encabezado por el vice primer ministro 

Jorge Luis Tapia Fonseca, tras sostener intercambios con directores de empresas y 

productores de esos territorios, donde fue posible comprobar la lentitud e insuficiente 

gestión para resolver problemas acumulados en la rama ganadera, considerada la de peores 

resultados productivos dentro del sector agrícola y la que necesita de mayores esfuerzos en 

su recuperación. 

El también miembro del Comité Central del Partido aclaró que se trata de una tarea 

compleja, que no se puede cumplir de un día para otro, pero la oportuna y correcta 

aplicación de las medidas aprobadas permitirá flexibilizar, eliminar entuertos y desbrozar el 

camino hacia el fortalecimiento de la empresa estatal socialista. 

El propósito, aseguró, es poner a las entidades estatales y a sus trabajadores en igualdad de 

condiciones respecto a otros tipos de formas productivas, con el control de sus indicadores 

de eficiencia, distantes aún de los resultados de las cooperativas agropecuarias. 

Al abordar la situación que presenta la base alimentaria del ganado en todo el país, el Vice 

primer ministro alertó que no habrá desarrollo de la ganadería si no se siembran más 

plantas proteicas para alimento animal, y si no se logra, además, un manejo eficaz de los 

rebaños. 

Indicó agilizar la contratación con cada productor para garantizar la fluidez en las 

relaciones de las bases productivas con organismos como las empresas láctea y cárnica. 

«Cuando más grandes son las dificultades mayor debe ser también la iniciativa, la 

capacidad emprendedora, la búsqueda de alternativas locales y la entrega cotidiana de todos 

los colectivos», subrayó. 
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